

AÚN FALTA POR HACER



 El Presidente se dijo insatisfecho por el tema del huachicoleo.



 Indicó que al arrancar su administración se robaban 80 mil barriles al día.



 El mandatario afirmó que actualmente son cinco mil barriles.



 Se detuvo a dos integrantes del Cártel Nuevo Imperio, informó el titular de la Sedena. #ROSAICELARODRÍGUEZ

Homicidios bajan 13.9%

HUBO OCHO MIL 92 DETENCIONES EN SEIS MESES: RICARDO MEJÍA

POR IVÁN EVAIR SALDAÑA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los homicidios dolosos en México mantienen su tendencia a la baja, e incluso disminuyeron 13.9 por ciento en comparación con el máximo histórico de 2018, afirmó la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez.

Al presentar el informe mensual de seguridad en Palacio Nacional, la funcionaria explicó que en julio de 2018 se registraron tres mil 74 homicidios dolosos, mientras en septiembre hubo dos mil 644 homicidios dolosos.

"En el homicidio doloso disminuyó 13.9 por ciento y es el septiembre más bajo hasta hoy desde hace 5 años", dijo. TRABAJO CONSTANTE

6 ESTADOS CONCENTRAN CASI LA MITAD DE HOMICIDIOS.

SE HAN REDUCIDO LOS DELITOS FISCALES. También presentó una gráfica del número de delitos ocurridos entre enero y septiembre de 2022 y los contrastó con el mismo periodo de los cuatro años pasados, a fin de sustentar que dicho delito va a la baja.

"De enero a septiembre de 2022 se logró disminución de menos 8.1 por ciento respecto al mismo periodo de 2021, de menos 11.2 respecto a 2020, menos 10.3 por ciento respecto a 2019 y 7.6 por ciento respecto a 2018", señaló en la gráfica.

Al presentar la sección Cero Impunidad, el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, informó que en los últimos seis días, autoridades federales y estatales detuvieron a ocho mil 92 personas en todo el país acusadas de diversos delitos.

También detalló que en la última semana las autoridades del país realizaron cuatro extradiciones de mexicanos requeridas por cortes extranjeras: tres a Estados Unidos y uno a Argentina.